
 

Rencontre du Conseil d’administration 

« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 

Date : lundi le 29 août 2016 suite à l’AGA, au centre Paul-

Émile Lévesque, Casselman 

________________________ 

 

Procès verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette souhaite la bienvenue à tous. 
 

2.  Absence : aucune 

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : aucune 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Sébastien Racine  

Secondée par Nathalie Rozon  
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 20 juin 2016:  

Proposé par Mario Laplante  

Secondé par Daniel Lafleur  
 

6. Élections des membres du C.A.  

           Le C.A. renouvelle tous ces membres dans leurs mandats respectifs soit :  
 

● Jovette Richer : Présidente 
● Sébastien Racine : Vice-Président 
● Mario Laplante : Trésorier 
● Paul Groulx : Secrétaire 
● Nathalie Rozon : Administratrice 

        Le C.A. présente la résolution 2016-0038. 



     

             Proposé par Mario Laplante 

Secondé par Sébastien Racine 

 

7. Administration : Suivi : 
 

a. Résolution 2016-0035 : Fermeture de rue et amendement au bruit : Suivi 
 

   

   

          L’amendement au bruit est approuvé par le conseil. À noter qu’un amendement 

pour la fermeture de rue a été approuvé ultérieurement. Elle doit maintenant être 

approuvé par les comtés-unis en octobre. 
 

8. Festival 2016 : Suivi  

a. Grand Partenaire : Suivi 

Jovette mentionne que la Caisse aimerait s’impliquer davantage. 
 

b. Artiste : Suivi 

Les billets seront en vente à la Caisse et en ligne et ce dès la mi-septembre. Le 

prix des billets restera à 45$ tel que convenu. 
 

c. Comité de marketing : Suivi 

Il s’agit de la première année que nous avons un comité de marketing. Jusqu’à 

maintenant on retrouve une bonne chimie et beaucoup de dynamisme à l’intérieur 

de ce nouveau comité. Le comité est composé de Linda Thibault, Jovette Richer, 

Sébastien Racine, Robert Mortimer, Mark Kelly, Guy Parent et Paul Groulx. 
 

Il y a une possibilité d’être en contact avec Majic 100 et CTV. 
 

d. Commandite : Suivi 

Jovette présente la trousse de commandite. Environ 50 entreprises ont été 

contactés 

 

e. Association avec l’Hôpital Général de Hawkesbury et sa                  

Fondation pour la course Santa Run : Suivi 

Il y a eu quelques réunions durant l’été. Guy collabore avec la fondation pour les 



aider à prendre le dossier en main. 

f. Comptoir populaire : Le comptoir populaire fera un don de 200$ 

g. Guy Brisson : Suivi 

Guy propose de faire un spectacle de chorale régional le samedi soir suivi d’un 

concert d’artiste locale le dimanche après-midi. Le CA suggère un coût d’entrée 

de 10$/adulte et ce pour les deux spectacles. Les spectacles seront gratuits pour 

les 12ans et moins. Les profits seront distribués sous la formule 25% pour le 

Festival et l’autre 75% sera remis sous forme de don. 
 

h. Panneau électrique : Suivi 

Un suivi sera fait avec la municipalité. 
 

i. Publicité : contrat pour impression : Suivi 

           On reste fidèle à KB Media pour ce qui existe déjà. Pour tout ce qui est de        

           nouveau, on procède par appel d’offre. 
 

 

j. Fanfare pour parade  

Une Fanfare de Cornwall, la Nativité de Cornwall,  nous a approchée afin d’être de 

la parade. Il y a un coût de 600$. Un suivi sera fait. 
  

k. Journal : Le Régional ou Le Reflet 

Le Régional veut s’impliquer étant donné que nous sommes un Festival ayant 

beaucoup d’activités pour les enfants. 

On tentera d’avoir du Marketing dans le Reflet, le Régional et le Carillon. 
 

l. Tournage de la série Les Jumelles à TFO 

Un tournage a eu lieu lors de la semaine du 22 août. Ils ont utilisés les kiosques. 
 

m. Réunion avec les bénévoles 

La réunion aura lieu le 14 septembre au sous-sol de la municipalité à 19h.                                    

 

Autres :  

Sébastien suggère de déposer un budget lors de la prochaine rencontre. 
  
 



 

9. Revitalisation : Suivi :  

a. arbres, panier de fleurs, bacs à fleur, chapiteau de couleur sur   

           place publique avec pots à fleur, entretien des parcs. 
 

Les fleurs et les pots sont beaux malgré le mauvais débuts de saison. 
 

b. Redéfinition du paramètre du centre-ville. 

           La redéfinition du paramètre du centre-ville sera remise après le Festival. 
     

10. AGA : La réunion a bien été. 
 

11. Prochaine rencontre : le lundi 26 septembre au sous sol de la municipalité à 

18h30. 
 

 

12. Levée de la rencontre : 

            20h55 

 

proposé par : Paul Groulx 

Appuyée par Nathalie Rozon 

 
 
 

Jovette Richer                                              Paul Groulx 

Présidente                                                    Secrétaire 

 


